

**PENINGKATAN RASA PERCAYA DIRI DAN PRESTASI
BELAJAR SISWA MELALUI MODEL *TALKING STICK* PADA
MATA PELAJARAN BAHASA INDONESIA DI KELAS V
SDN KARANGASEM 01**



SKRIPSI

Diajukan untuk Memenuhi Sebagian dari
Syarat untuk Memperoleh Gelar Sarjana Pendidikan
Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar

Oleh

**Maulana Indra Kusuma
34301200013**

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN GURU SEKOLAH DASAR
FAKULTAS KEGURUAN DAN ILMU PENDIDIKAN
UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG
2017**

LEMBAR PERSETUJUAN

**PENINGKATAN RASA PERCAYA DIRI DAN PRESTASI BELAJAR SISWA
MELALUI MODEL TALKING STICK PADA MATAPELAJARAN
BAHASA INDONESIA DI KELAS V SDN KARANGASEM 01**

Nama : Maulana Indra Kusuma

NIM : 34301200013

Menyetujui untuk diajukan pada sidang skripsi penelitian :

Pembimbing I



**Muhamad Afandi, S.Pd., M.Pd
NIK. 211313015**

Pembimbing II



**Rida Fionika K. D., S.Pd, M.Pd
NIK. 211312012**

Mengetahui
Ketua Program Studi



**Jupriyanto, S.Pd., M.Pd
NIK. 211313013**

SURAT PERNYATAAN KEASLIAN

Yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Maulana Indra Kusuma

NIM : 34301200013

Dengan ini saya nyatakan bahwa Karya Tulis Ilmiah yang berjudul:

**PENINGKATAN RASA PERCAYA DIRI DAN PRESTASI BELAJAR SISWA
MELALUI MODEL *TALKING STICK* PADA MATA PELAJARAN BAHASA
INDONESIA DI KELAS V SDN KARANGASEM 01**

Adalah benar hasil karya saya dan penuh kesadaran bahwa saya tidak melakukan tindakan plagiasi atau mengambil alih seluruh atau sebagian besar karya tulis orang lain tanpa menyebutkan sumbernya. Jika saya terbukti melakukan tindakan plagiasi, saya bersedia menerima sanksi sesuai dengan aturan yang berlaku.

Semarang, 20 September 2017



Maulana Indra kusuma

PERNYATAAN PERSETUJUAN PUBLIKASI KARYA ILMIAH

Saya yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama	: MAULANA INDRA KUSUMA
NIM	: 34301200013
Program Studi	: Pendidikan Guru Sekolah Dasar
Fakultas	: FKIP
Alamat Asal	: Desa Tegalglagah RT 03. RW 05 Kec. Bulakamba Kab. Brebes
No. HP / Email	: 087731411189, 083861669705/ indrakusumabrbs@gmail.com

Dengan ini menyerahkan karya ilmiah berupa Skripsi dengan judul :

PENINGKATAN RASA PERCAYA DIRI DAN PRESTASI BELAJAR SISWA MELALUI MODEL TALKING STICK PADA MATA PELAJARAN BAHASA INDONESIA DI KELAS V SDN KARANGASEM 01

dan menyetujuinya menjadi hak milik Universitas Islam Sultan Agung serta memberikan Hak Bebas Royalti Non-eksklusif untuk disimpan, dialihmediakan, dikelola dalam pangkalan data, dan dipublikasikannya di internet atau media lain untuk kepentingan akademis selama tetap mencantumkan nama penulis sebagai pemilik Hak Cipta.

Pernyataan ini saya buat dengan sungguh-sungguh. Apabila dikemudian hari terbukti ada pelanggaran Hak Cipta/Plagiarisme dalam karya ilmiah ini, maka segala bentuk tuntutan hukum yang timbul akan saya tanggung secara pribadi tanpa melibatkan pihak Universitas Islam Sultan Agung.

Semarang, 29 September 2017

Yang menyatakan



Maulana Indra Kusuma

*Coret yang tidak perlu

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT dengan segala limpahan rahmat, taufik, hidayah, dan inayah-Nya sehingga penulis proposal penelitian dengan judul “Upaya Meningkatkan Karakter Rasa Percaya Diri dan Prestasi Belajar Siswa Melalui Model *Talking Stick* pada Mata Pelajaran Bahasa Indonesiadi Kelas V SD Negeri Karangasem 01” ini dapat terselesaikan. Shalawat serta salam semoga selalu tercurahkan kepada Nabi Muhammad SAW, Nabi yang kita tunggu-tunggu syafa’atnya kelak di hari kiamat. Semoga kita semua termasuk dalam golongannya. Amiin

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan proposal penelitian ini tidak akan terwujud tanpa adanya bantuan dari beberapa pihak, penulis mengucapkan terima kasih kepada :

1. Bapak H. Anis Malik Thoha, Ic., MA., Ph. D Rektor Universitas Islam Sultan Agung yang telah memberikan kesempatan studi kepada penulis dikampus Universitas Islam Sultan Agung,
2. Bapak Prof. Dr. H. Gunarto, M. Hum selaku Dekan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan yang telah memberikan kemudahan dalam pelaksanaan proposal penelitian,
3. Bapak Muhammad Afandi, S.Pd., M.Pd Ketua Prodi Pendidikan Guru Sekolah Dasar, dan selaku Dosen Pembimbing I yang telah memberikan masukan dan arahan dalam penyempurnaan proposal penelitian,
4. Ibu Rida Fironika KD, S.Pd., M.Pd selaku Dosen Pembimbing II yang telah memberikan bimbingan, arahan, dan sarah kepada penulis selama penyusunan proposal penelitian,
5. Ibu Sulastri, S.Pd selaku kepala sekolah SD Negeri Karangasem1 yang telah memberi izin penelitian,
6. Ibu Sri Rahayu, S.pd selaku guru kelas V SD Negeri Karangasem1,
7. Orang tua yang selalu mendukung dan mendo’akan atas kelancaran penulisan proposal penelitian,

8. Semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan proposal penelitian skripsi ini yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Sebagai manusia penulis menyadari kesempurnaan hanya milik Allah SWT, diyakini bahwa adanya kesalahan dan kekurangan. Demikian halnya juga dengan proposal penelitian ini sudah tentu terdapat banyak kekurangan dan kelemahan. Oleh sebab itu, peneliti sangat mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi kesempurnaan proposal penelitian ini. Semoga proposal penelitian ini dapat bermanfaat sebagaimana mestinya.

Semarang, 2 Maret 2017

Penulis



Maulana Indra Kusuma